
2 Pièces

55 m²

Réf. 4216-NAM

202 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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L'Office Immobilier  d'Aix présente à la vente un appartement 2 pièces

de  55m²  lumineux  avec  balcon  et  stationnement.Situation  et  contexte

:Situé dans le quartier de Vasarely, bien desservi par les lignes de bus,

cet appartement fait partie d'une résidence sécurisée et soigneusement

entretenue.Description  intérieure  :Cet  appartement  situé  au  premier

étage  avec  ascenseur  profite  d'une  orientation  plein  sud  et  d'une

luminosité  optimale.  Il  comporte  un  hall  d'entrée  avec  rangements,

suivit d'un vaste séjour de 22m² et d'une cuisine équipée de 7m², avec

possibilité d'ouvrir la cuisine sur le ...

The Aix Real Estate Office presents for sale a bright 55m² 2-room apartment with

balcony  and  parking.Situation  and  context:Located  in  the  Vasarely  district,  well

served  by  bus  lines,  this  apartment  is  part  of  a  secure  and  carefully  maintained

residence.Interior  description:This  apartment  located on the first  floor  with  elevator

benefits  from  a  south-facing  orientation  and  optimal  light.  It  has  an  entrance  hall

with storage, followed by a large living room of 22m² and a fitted kitchen of 7m²,

with the possibility of opening the kitchen onto the living room.Sleeping area:It offers

a comfortable ...
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